

Ormes et La Chapelle-Saint-Mesmin : Une Entente Gagnante pour la Saison 2023-2024

13 octobre 2023 Fréd



de gauche à droite : Frédéric VÉRON, Sylvain RIFFET, Olivier TEIXEIRA, Benjamin CHARGY

Dans le monde du ping, l'entente entre deux clubs peut souvent être le facteur décisif pour atteindre de nouveaux sommets. C'est exactement ce que nous avons fait avec le club d'Ormes lorsque nous avons décidé de s'unir pour poursuivre un objectif commun : atteindre la **R2**.

Après une première journée de compétition qui a débuté timidement avec une victoire modeste (8-6 contre TT PARCAY MESLAY 1), l'entente a rapidement montré son potentiel en enregistrant une impressionnante victoire de 10-4 contre FL ST AIGNAN 1. Ce match est le point de départ d'une aventure sportive prometteuse.

L'entente entre Ormes et La Chapelle-Saint-Mesmin n'est pas simplement une alliance sur le papier. Elle incarne l'esprit de collaboration et de camaraderie, où les pongistes des deux clubs se soutiennent mutuellement pour atteindre des sommets. Le partage des ressources, des connaissances et de l'expérience s'avère être un atout majeur pour cette équipe unie.

Le capitaine de l'entente, Frédéric VÉRON (classé 14), a exprimé sa confiance dans le potentiel de l'équipe. Benjamin CHARGY (classé 14 et le plus jeune de notre équipe) a brillamment commencé sa saison en remportant tous ses matchs, tandis que l'expérience de Sylvain RIFFET (classé 14) et la ténacité d'Olivier TEIXEIRA (classé 12) viennent compléter cette équipe.

Avec des résultats aussi prometteurs au départ, l'objectif de la montée en R2 semble plus réalisable que jamais pour ces deux clubs unis par un objectif commun.

N'hésitez à venir nombreuses et nombreux encourager l'entente « *La chapelloise Ormes* » !